
乙♥チャレンジ は乙中学校コミュニティ・スクールのスローガンです！ 

 ～乙中学校で目指す生徒像～ 

地域   地域の良さに触れながら 広い視野をもち 自ら将来を切り拓く生徒 
                                胎 内 市 立 乙 中 学 校 

学校運営協議会(ＣＳ)だより第７号 

                                        令和５年１１月２９日 

                                         

 １１月１７日(金)の５・６限に３年生の総合活動の時間に 

乙中校舎内の１階生徒玄関と職員玄関の壁、２階廊下の壁を 

真っ白なペンキで塗り替える活動を行いました。この活動は 

乙中ＯＢであるカワウチ塗装の代表取締役様の全面協力のも 

とで行うもので、今年で３回目となります。令和２年度の１ 

年生が３階廊下の壁を、この学年が３年生となった昨年度に 

１階廊下を、そして今年度は今年の３年生が２階廊下と玄関の壁 

を塗っています。活動の目的は「立つ鳥跡を『きれいにする』」 

つまり、卒業前にお世話になった学び舎をきれいにして、後輩に 

引き継ぐというものです。その活動に地域コーディネーターの３ 

名が賛同し、塗装のプロフェッショナルでありこの校舎で中学校 

生活を過ごした代表取締役様が「よし、やろう！」となったこと 

で実現したものです。ただ、このペンキ塗り、塗料や道具はもち 

ろん、床やドア、窓にペンキがつかないように設置するシートな 

ど、その準備と設置に多くの費用と労力を要するのです。そこに

費用面と人手面で支援してくださったのが中条ロータリークラブさん 

です。前回から、費用は全額、中条ロータリークラブさんが負担して 

くださっています。そしてカワウチ塗装の従業員さんはじめロータリ 

ークラブの会員さんがボランティアで当日の朝から準備をしていただ 

きました。本当にありがとうございます。これに応えるように、生徒 

会長の「今日は私たちのために準備していただきありがとうございま 

す。今日は精一杯頑張ります！」という決意の一言で始まった今年の 

ペンキ塗り。３年生の熱心な姿勢と丁寧さは一緒に活動していたロー 

タリークラブの皆さんが感心されるほどでした。特にＹ樹さんの黙々と 

作業する姿と仕事のクオリティには見に来る先生方やコーディネータ 

ーの皆さんの写真撮影が止まらないほどでした。作業は予定より大幅に 

短い時間で完了し、学校の顔である玄関の壁は朝日を反射するほど明る 

く、ほの暗かった２階廊下は電灯がなくても明るくなるほどきれいな白 

に仕上がりました。３年生の働きぶりに大きな拍手です！でも、この後、

カワウチ塗装さんがキレイに片付けをしてくれ、翌日も休日を返上して仕上げ作業をしてくださっ

たことをどうかお忘れなく。今の乙中生が学び舎に感謝し、そして未来の乙中生のために、過去の

乙中生と共に「塗り替える」このペンキ塗り活動。これには「キレイになる」こと以上の大きな価

値があると思っています。協力いただいた皆さん本当にありがとうございました！ 



 

               １１月１４日(火)の放課後に全校生徒と職員で乙中校舎の周り 

              の公道や駐車場の落ち葉集めを中心とした屋外清掃を行いました。 

              例年この時期に行っていますが、今回も各学年の分担された場所 

              で熱心に作業をしていました。全校朝会で校長先生がお話しした 

              ように、この作業の準備はもちろんですが、日頃からこの公道をき 

              れいにしてくれているのが、技能員さんです。いつもながら尊敬と

感謝があふれます。この道はすぐそばには畑があったり、お墓があったりと、この地 

域ではとても大切なみんなの道です。落ち葉がそのままだと側溝にたまって冠水した 

り、滑りやすくなったりして危険なのです。乙中にいる体力と気力十分な我々がこの 

道をきれいにするのは当然！私たちの「役割」だと思います。作業後には綺麗な虹が 

かかっていました。準備をがんばった生活環境委員さんへのごほうびかな？ 

 

 １２月１日(金)に、来年 

度の新生徒会役員を決める 

選挙が行われます。その選 

挙に向けて、４名が立候補 

しました。このポスターは 

候補者だけでなく、２年１ 

組の有志が手伝い完成した 

力作です。当日の演説の内容も学年部の先生方に何度もチェックしてもらいながら構成していま

す。生徒会役員の選挙は学年の団体戦だと私は思っています。みんなで助け合って頑張ってほしい

です。そして、この選挙を通して、全校生徒が「乙中ってどんなよさがあるのかな。」「どんな学

校になるとよいのかな。」といったことを考える機会でもあります。みんなで考え、みんなでこの

乙中をどんどんよい方向に塗り替えていってほしいです。 

 

              １１月８日(水)に１学年ＰＴＡ行事として、１年生とその保護者の

皆さんで自然の家で新潟名物「ぽっぽ焼き」づくり活動を行いました。

自然の家の職員の指導のもと、和やかな雰囲気で、オンリーワンの 

             ぽっぽ焼きが見事完成。帰ってきた１年生は口々に「美味しかった！」 

             と満面の笑みでした。平日にもかかわらず足をお運びいただいた保護

者の皆様、そして、自然の家の職員の皆様、御協力いただいて誠にあ

りがとうございました！ぽっぽ焼き・・・・私も食べたかったな(笑) 

 【連絡】 

１２月８日(金)の 13:15～15:25に全校で正月飾り製作を行います。完成品は今年も各地区に

良い年が来ることを願いお届けいたします。当日お時間ある方はぜひ御参観ください。 


